

日
販
協
網
領

- 1. 世界に誇る戸別配達制度を堅持し
わが国の政治・経済・文化の発展
と民主主義の擁護に貢献する
- 2. 新聞の持つ公器性に基づき公正な
販売を期する
- 3. 新聞販売店共通の目的である経営
の健全化を追求する

日販協近畿報

<https://nippankyo-kinki.com>

一般社団法人日本新聞販売協会近畿
大阪市北区天満4丁目14-19
天満パークビル4階
電話06(6450)5671/FAX06(6450)5672
npk-kinki 2@vivid.ocn.ne.jp

発行責任者 高橋 宗浩
広報委員長 水谷 光行

医報要覽卷一 水谷 先行

「鬼を追う経営」新聞も新事業も

「創立記念講演会」大阪で開催

講師は浜松のアウンズ・柳原一貴社長



創立記念講演会ではパネルディスカッションも行われた（11月16日、大阪）

近畿の高橋理事長は、「日曜夕刊廃止」を勝ち取るなど新聞販売店の権利獲得のために活動してきた日販協の歴史を振り返つたうえで、「我々が早期に実現しなければならないのは休刊日の増設だ。実現に向けて運動を強化しなければならない」と呼びかけた。

1954年に設立された日本新聞販売協会近畿地区本部は今年5月、任意団体から一般社団法人となった。新生・日販協は「新聞販売店の経営基盤の改善を志向しつつ、社会の課題を新聞販売というビジネスの力で解決する」ことを目指して、日々活動している。

※各氏の挨拶は2面、アウンズ・柳原氏の講演は3~5面、パネルディスカッショーンは6~7面に掲載

今年5月に任意団体から一般社団法人となつた日本新聞販売協会近畿（高橋宗浩理事長）は京都・瀬田）は11月16日、大阪市北区の朝日ビルディング中之島会館で創立記念講演会「二鬼を追う経営」新聞も新事業も」を開いた。2府4県の新聞販売店主ら約280人が集まつた。

静岡県浜松市の毎日新聞販売店、燐アウンズ・ヤナギハラの柳原一貴社長が講演したほか、柳原氏と地元関西の新聞販売店主によるパネルディスカッションが行われた。講演で柳原氏は「新聞事業も大事にするけれども、同じように新しい事業も大切にして頑張ろう」と述べ、これまで同社が取り組んできた弁当販売などの事業を紹介した。

一般社団法人日本新聞販売協会近畿役員

頤常和奈滋北兵明神阪京京大大事
任良石都都阪阪阪(支
顧歌・賀兵庫神戸府府府市部
頤三戸南北南北中北連長
問問山重県県路市神部市部部合)
田山宮清館王森西水尾片藤中山盛衛小木後南小瀬吉八真下中柴田立明片高松小東岩二大水武保堺辻水高
佐
中田井木鞍山田越西角村村内山井村藤谷島岡軒辺川尾田中松智川美島西出田宮塚谷藤田部谷橋
明貞博弘光太照保裕恭一晃淳秀和好浩浩義大副讓臣裕淳英隆正大康安達泰光竜満一昭和宗
太
子夫章一豊篤治範士明則一和憲連平男貫猛治一郎輔夫司猛裕幸志樹夫章治輔弘明承彦玲行郎範正彦郎浩
穎金毎朝統神朝神統朝每朝朝每金统每日神神統統統毎毎毎京京金金金朝朝朝統金朝神日神統金朝京京
理
古慈旦旦慈旦旦慈旦旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈旦慈

(2023年冬号)

休刊日増
早期実現を

一般社団法人日本新聞販売協会近畿 高橋宗治理事長



日販協近畿・高橋理事長

儒宗浩理事長

常業務の中では地域に貢献していることを広く知っていただき努力を続けていく。

バイク電動化 早期移行を

会員の意見を受いた高橋理事長
「休刊日増言い続ける」

は人手不足で賃金上昇の問題の解消にはなると思う。これからも休日日の申設を進めてほしい」と話した。

会員からの意見を踏まえ、高橋理事長が急ぎよって持った。希望があった情報共有については、「今回、一般社団法人の

日版協近畿事務局は移転しました
新住所
〒530-0043
大阪市北区天満4丁目14-19
天満パークビル4階
電話(06)6450-5671/FAX(06)5672-
5673
<http://www.japan-p.com>

滅であるのではなくかせんが、ひ、車両、バスの電動化を草早い段階で進めていただきたい。
きょうの講演会が講師、柳原先生のお話、バス電子化の方々のご意見、今後の参考を持っていただきたい。活動をしていただけた。活躍した。な貴重交換をしていただきたい。
地域の皆さまのため、すべて教へすべての方々の新間を運動、献血、地城の見守り、貧困の方々のためにこのままな書きをされた日販近畿の役員の方々の努力に感謝を申し上げたい。

一般社団法人日本新聞販売協会近畿の創立記念講演会

11.
16
大阪

おおむね一般社説欄に定期的に連載され、毎月の新聞版面を占め、その影響は甚大なものでした。この連載は、昭和20年春から始まり、同年秋まで約1年間続いた。この間に、連載された記事は、主として「日曜夕刊」の連載欄で、毎週土曜日付の「日曜夕刊」に掲載されました。連載期間は、昭和20年春から秋までの約1年間です。

社会貢献事業として始め
た(大阪府近畿圏本部による)献血啓発PR面
駅広場にて平成19年9月11日(土)より、献血啓
発PR活動を行なった。このPR活動は、各支部の協力
をして実現したもので、各支部は、赤色の表紙
が目立つ赤色の献血券を用意して、献血を促進す
るため、駅構内や駅周辺でPR活動を行なった。
各支部は、駅構内や駅周辺でPR活動を行なった。
各支部は、駅構内や駅周辺でPR活動を行なった。

を纏う。いいのうで庶民 こじり心聲 すに而

す。以前は「なんとか会員登録する」といふ、いじらしくなった感覚を抱いていたが、今は「必ず登録している」という感覚である。この感覚が、これまでの「ページに飛んでしまう」感じでなく、「ページに飛んでしまう」という感じに変わったといふ、これがどんどん育つ。それが、まさに「育つ」感覚である。

新事業を副業だと思ってはダメ



京都・篠原の井ノ上氏

神戸・垂水の二宮氏

読売・三田西の田中氏

毎日・茨木西の末永氏

(6面からのつづき
主二。

（6面からの
生きました。先ほど、食
べた「ラクメ」
の成功事例では、
飲食事業では、失敗した。
でも成功しても、
自分がこれで、ノウハウを
してもらってきて、
はわからないで、自分流
として、しっかり
ない。その、
かかる。

講演會演で話す「リリー」という物のコントサルティアの入でやつたのが人気となり、コントサルティアが入るときは腰ならぬほど人気があった。やまくらやまくらのアーティストや、

に新しい洗濯機の洗浄機能が優れています。この新製品は、これまでの洗濯機よりも洗浄力が強くなり、また、省エネ性能も向上しています。また、操作性も簡単で、初心者でも簡単に使いこなすことができます。さらに、静音性が高く、夜間でも安心して使用することができます。

和泉・木下博
岩田氏 朝日
さんはシニア向
電話が掛か
る音をや
うやく聞
いたので
ある。具体的
な差違がある
のではないよう
てきた。

関西の新聞版面
講談社第一戦、池田ウシス・ナキハラ氏著絵巻
一九二九年九月二日

ニ露す追う経営
本業活性化の約2倍

大阪市) 大阪市) てはダメだよ。
「協・岩田氏」 さんはボスティ
は新聞茨木西・一
社員も副業とい
はない。ボス
つている。
をどのよ
ことだが、詳
しい。

「刊日の新聞業界の現状と問題」を題する連載企画として、高橋洋一が筆頭で執筆した。この連載は、1980年1月号から始まり、同年12月号まで続いた。高橋洋一は、元日経新聞記者で、その後、日経新聞社長などを歴任した人物である。この連載では、新聞業界の現状や問題点について、多くの論議がなされた。特に、新聞業界の構造変化や、新聞紙種の減少傾向など、業界の深刻な課題が取り上げられた。また、新聞業界の運営方針や、新聞紙種の競争戦略など、実務的な議論も豊富に含まれている。

実感は、国に展開する会社が、たとえ少しだけでも、自分たちの仕事に貢献したくなる。それが、この会社の文化だ。

関西の新聞販売店主とアウンズ・柳原社長によるパネルディスカッション



関西の新聞販売店主ら約280人が参加した（11月16日、大阪市）

グ業、弁当の製造・販売・
配達、青果支店二つの目

いた。これを取り戻して、
絆を記せるよう本削が

1